

5 informations startup à retenir ce 29 mai 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startups à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

29 mai 2018

NeuillyTech dévoile les six nouvelles startups de son dispositif d'accompagnement de jeunes pousses

NeuillyTech vient d'annoncer la sélection de six nouvelles startups au terme de l'appel à projets lancé par l'association en mars dernier. Les heureuses élues sont RemplaFrance, un site de services B2B pour les professionnels de santé, FirmFunding, une place de marché d'émissions obligataires, Bubblz, un éditeur de logiciel spécialisé dans la gestion de processus, Dealsights, qui développe une plateforme SaaS de business intelligence à destination des acteurs du Private Equity, WiStim, qui améliore la communication entre l'équipe médicale et les patientes infertiles dans le cas d'un suivi de traitement de PMA et Billee, qui propose une application pour partager et payer son addition en moins d'une minute.

Les finalistes du Galion Booster sont...

Le dernier jury du Galion Booster a retenu cinq jeunes pousses, parmi les

27 pré-sélectionnées, pour présenter leurs projets face à tous les entrepreneurs du Galion lors de la finale le 11 juillet. Numworks propose une calculatrice graphique innovante pour les lycéens. Skello est un logiciel de gestion de planning et de personnel en ligne. Scalia structure et standardise automatiquement la donnée produits des retailers pour la rendre utilisable par tous leurs employés et partenaires. Georges Tech est une plateforme qui automatise la comptabilité des professions libérales et Maharal offre une solution pour l'entreposage e-commerce.

L'Ina lance son challenge de réalité virtuelle à Strasbourg

L'Ina, producteur de programmes audiovisuels et numériques, organise un challenge VR pour un " Voyage dans le temps ", dans le cadre du Festival EdgeFest et du Festival Européen du film fantastique de Strasbourg. L'Ina va ainsi, du 2 au 4 juillet 2018, mettre ses archives au cœur d'un challenge numérique et trois équipes pluridisciplinaires de 5 créateurs auront 48 heures pour créer une vidéo 360° à partir d'images cultes et inspirantes. Cette compétition a pour ambition de produire une émulation collaborative autour des nouveaux usages et de faire émerger de nouveaux talents.

La Quadrature du Net attaque les GAFAs et LinkedIn en justice

L'association de défense des internautes la Quadrature du Net a déposé lundi cinq plaintes collectives contre Google, Apple, Facebook, Amazon et LinkedIn (Microsoft), les accusant d'exploiter de manière illégale les données personnelles de leurs usagers, a-t-elle annoncé lundi dans un

communiqué. Les plaintes qui rassemblent les noms de près de 12.000 personnes selon la Quadrature ont été déposées au siège de la [Cnil](#) (Commission nationale informatique et liberté), à Paris, qui a confirmé les avoir reçues. La Quadrature et les plaignants profitent ainsi des nouvelles dispositions du RGPD.

Information AFP

Exponens lance Initium by Exponens pour accompagner les startups dans le financement de leur développement

Pour répondre aux besoins des startups qui connaissent différents cycles de vie, [Exponens](#), cabinet français d'expertise comptable, vient d'annoncer la création d'Initium by Exponens. Cette solution d'accompagnement modulable va permettre de répondre aux besoins et enjeux de toutes les jeunes pousses, quelle que soit leur phase de développement. Ces dernières étant souvent obligées de changer de conseil, notamment financier, car le profil de départ répondant à des impératifs d'économie n'est plus adapté en cas de forte croissance par exemple.

Article écrit par Antoine Grimal